

L'aide bilatérale canadienne au Soudan demeure suspendue. Le Soudan reste néanmoins l'un des principaux bénéficiaires de l'assistance humanitaire canadienne en Afrique. Depuis 1990, l'ACDI, par l'entremise d'ONG, d'organismes des Nations unies et de la Croix-Rouge, a accordé plus de 100 millions de dollars au titre de l'assistance humanitaire et de l'aide alimentaire d'urgence. Ce financement appuie les efforts de l'Opération Survie Soudan pour distribuer des secours humanitaires aux populations démunies des zones contrôlées par le gouvernement et par les rebelles.

11

8

9

10